



Grupo Natraceutical solicita la patente de la primera pectina orgánica del mundo

Valencia, 2 de Febrero de 2006.- **Grupo Natraceutical**, biotecnológica de origen español referente en Europa en la elaboración e investigación de ingredientes funcionales 100% naturales, ha solicitado hoy la patente para la producción de la primera pectina orgánica del mundo, a través de Obipektin. Esta filial Suiza fue fundada en 1936 y es uno de los líderes mundiales en el suministro de pectinas y polvos de frutas y vegetales.

Dicha patente, forma parte de un proyecto multinacional en el que participa el equipo de I+D del grupo, junto a productores de materia prima con certificación orgánica en países en vías de desarrollo. En este proyecto, Grupo Natraceutical aporta el *Know How* tecnológico y los derechos de propiedad intelectual para elaborar la pectina orgánica.

Grupo Natraceutical produce en la actualidad 1.100 toneladas de pectina, que ofrece en 128 referencias diferentes, y que representan más del 10% de la facturación del Grupo. La tendencia de crecimiento de los productos orgánicos, entre los que se encontrarán las pectinas desarrolladas, se estima para este año en un 20% en Norteamérica y en un 10% en la Unión Europea, con un total de negocio estimado a nivel mundial de 30.000 millones de euros. Entre los países de mayor consumo de productos orgánicos en Europa se encuentran Suiza y Reino Unido, en los que el Grupo Natraceutical tiene una participación directa y bien establecida a través de sus principales centros de producción, distribución y ventas.

Las pectinas, cuya producción mundial se estima en aproximadamente 35.000 Tn anuales, son un ingrediente con función gelificante, fundamental en la preparación de gran cantidad de alimentos, tales como bebidas, lácteos, postres, mermeladas o jaleas. Además, al ser una fibra soluble, contribuye a mejorar el tránsito intestinal y en algunos casos son utilizadas como agentes anti-diarreicos.

Hasta el momento no era posible la producción de pectinas con certificación orgánica. El Grupo Natraceutical, a través de la integración de los esfuerzos de su equipo de I+D, ha conseguido desarrollar este innovador método para la obtención de este ingrediente, que se ajusta tanto a las nuevas tendencias del mercado como a la estrategia de la compañía elaborar ingredientes cada vez más saludables para el consumidor.

Para más información

Stakeholders PR
Rocío López / Tomás Monge
913 430 428 / 913 430 429
687 806 432 / 687 806 379

Engloba
Mavi Corell/Ximo Gil
963 033 520
635 021 582

www.natraceuticalgroup.com